

10. ボストン福島シャトル便

すっかりご無沙汰してしまいました。福島からのシャトル便をお送りします。

前回後藤先生がシャトル便で書いてくださった、ニューヨークへ向かう電車やホテルのアメニティのお話、ビックリしました！「サービスを買う国」・・・本当ですね・・・。

さて、日本は、立春もとっくに過ぎ、暦の上ではすっかり春・・・のはずなのですが・・・体感温度は、春とは程遠い日が続いています。今年の福島の冬は、雪が例年より多いように思います。写真は2月21日の大学の中庭です。今朝降った雪が少し残っています。春の訪れが待ち遠しい今日この頃です。



さて。講座の最近のできごとを・・・。1月18日から基礎上級で8人の4年生をお迎えしました。写真は、1月30日に行われた「テーマ・研究計画報告会」のひとコマです。4グループに分かれ、それぞれに興味のあるテーマから具体的な研究計画を立て、現在、研究・調査の真っただ中です。2月末の発表会に向け、頑張っている様子が扉の向こう（学生さんが作業をしている研究室）から伝わってきます。「テーマ・研究計画報告会」でも、積極的な議論がなされ、私自身も刺激を受け、「頑張ろう！」と思いました。発表会も、とっても楽しみです。



では、今日はこのへんで・・・。

気が付くと、2月も終盤・・・月日が過ぎるのは本当にあっという間ですね。
ボストンも春の便りはもう少し先でしょうか・・・。
春までもう少し。温かくして乗り切りましょう！

橋本万里